
Зачем находить вероятность?

Это вторая лекция из цикла "Вероятность: как и зачем ее вычислять?". На лекции 

будут  рассмотрены  опыт  Бюффона,  закон  больших  чисел  Бернулли  и  его

практическое применение, статистический подход к нахождению вероятностей.
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